



Communes forestières  
FEDERATION NATIONALE



## Pourquoi construire un Bâtiment en bois ?

Construire en bois, c'est :

- Faire le choix d'un matériau de construction écologique
- Utiliser un matériau naturellement isolant, qui réduira les charges annuelles de chauffage
- Construire un bâtiment performant et durable (certains bâtiments en bois ont des centaines d'années)
- Optimiser économiquement les projets en réduisant les coûts de fondations en profitant de la légèreté du bois
- Avoir un chantier propre et rapide (construction complète en quelques jours ou semaines suivant les dimensions)

## Pourquoi construire en bois local ?

Utiliser la ressource locale, c'est :

- Créer ou maintenir des emplois locaux : 1 temps pour 300 m<sup>3</sup> de bois récolté (équivalent à la construction d'une école)
- Favoriser une économie en circuit court
- Renforcer les échanges et les liens entre le milieu urbain et le milieu rural
- Maîtriser le coût de la matière première (le bois) et l'inscrire dans une logique de juste rémunération de chaque maillon de la filière
- Utiliser des essences de bois qui n'auraient pas forcément été retenues ou valorisées autrement